



Trésorerie Générale, Case SUD Trésor, 22 rue de l'A. Courbet, 80026 AMIENS CEDEX,  
Tél : 03.22.71.42.76, e-mail : sudtresor.080@dgfip.finances.gouv.fr  
MEMBRE DE SOLIDAIRES FINANCES  
ADHERENT A L'UNION SYNDICALE SOLIDAIRES  
MEMBRE DE L'UNION DES PERSONNELS DES FINANCES EN EUROPE (U.F.E. )

---

Amiens, le 14 janvier 2009

## Réception du Nouvel An ...

... sur invitations ...

L'année où notre département rentre dans la "Fusion", tous les agents de l'ex-DGCP invités depuis des années à cette "cérémonie", n'y ont pas été conviés en 2009 !

*"La salle de la DRAC était trop petite pour regrouper le personnel de la future DLU"*  
Mais d'autres salles auraient peut-être été disponibles, cela s'est déjà vu par le passé !

En réalité, même avec le personnel invité mardi par nos deux directions, il y avait moins de monde que les années précédentes. Cela ressemblait à une réunion de cadres A, le personnel de la TG servant de caution pour que ça n'en soit pas réellement une !

Seuls étaient invités, le personnel de la TG Vidame et Courbet, les chefs de postes et leurs adjoints, et les représentants en CTPL. Les élus du personnel n'ont pas reçu de carton d'invitation non plus. Pour information, ce principe est appliqué à la DGI depuis bien longtemps.

Une intervention de nos camarades du SNUI a permis "d'égayer" cette réunion, nous nous sommes d'ailleurs associés à leurs vœux. Vous en trouverez au verso le "texte intégral".

**Enfin une nouvelle réjouissante dans ce contexte difficile :**  
**l'arrivée au 01/04/2009 de 13 collègues B et C.**

Nous sommes très heureux que ce mouvement de mutation permette à quelques uns de nos collègues d'avoir enfin satisfaction, eux qui attendaient depuis des années.

## Vœux prononcés par le secrétaire du SNUI :

"Chaque année, en janvier, c'est la période des vœux, Celle où chacun souhaite que demain ça aille mieux.  
Mais quels vœux formuler, en ce début d'année, si ce n'est des souhaits pour une bonne santé.  
Quand tous nos gouvernants annoncent la récession, peut-on encore, vraiment, suivre toutes les traditions ?  
Monsieur le TPG n'a pas su ni pu y déroger...  
Et pourtant, davantage de chômage, moins de pouvoir d'achat, des emplois en moins,  
Des réformes qui s'empilent, des charges qui augmentent,  
Des déficits qui croissent, c'est ce que l'on aura.  
Alors, nos vieilles formules deviennent surannées,  
Qui pourra souhaiter « Santé, prospérité » ?  
Il faut ici aussi éviter les formules provocantes quand la crise est bien là, que trop de monde déchante.  
S'échangera-t-on, alors, quelques vœux de bonheur,  
Sans plus vraiment y croire, quand s'étend le malheur ?  
Car, si l'argent, tout seul, n'apporte le bonheur,  
Pour ceux qui n'en ont pas, le futur leur fait peur.  
Il devient difficile de rester optimiste, quand la société, autour de nous, rend triste.  
Les agents D.G.FiP, les militants du SNUI Savent qu'ils ne pourront, seuls, tout changer à l'envie.  
Mais peut-on, pour autant, vivre et ne pas penser  
A tout ce qui n'va pas dans cette société ?  
Travailler aux Impôts ou au Trésor, ça empêche de rêver,  
Quand l'injustice, partout, est en train de gagner.  
Les subprimes, le Madoff, ne sont que les dérivés  
De cette société dont tout le mal arrive.  
Mieux que n'importe qui, cela nous le savons,  
Le bouclier fiscal, pour les pauvres, c'est l'affront.  
Peut-on faire confiance à tous nos politiques  
Quand la situation devient aussi critique ?  
Les fonctionnaires, ne sont pas sans doute les plus démunis ,  
Mais ils sont, encore loin, d'être les plus nantis.  
L'État, depuis des ans, n'aime plus ses fonctionnaires,  
Qui souvent, à ses yeux, sont trop contestataires.  
Il cherche à les réduire, s'applique à les maudire,  
Alors que les Français préfèrent les soutenir.  
Ils sont bien trop nombreux, ils sont trop protégés,  
Ils restent combatifs, et il faut les briser.  
Et, ainsi se répètent les attaques au statut  
Que, depuis des années, ils n'ont que trop connues.  
La loi « Mobilité », combattue cette année.,  
N'est pas le seul projet, néfaste envisagé.  
Après quatre-vingt-neuf, avait été gagné,  
Que la prime de rendement ne soit plus modulée.  
Le salaire au « mérite », voulu par le ministre,  
C'est une nouvelle attaque, et pas la moins sinistre.  
L'État n'a qu'une idée, des fonctionnaires serviles  
Qui négligent les missions qu'il ne juge pas utiles.  
Car le service public, toujours mis en avant,  
Est le dernier souci de tous nos gouvernants.  
La mise en place des SIP, et celle des D.L.U.,  
Va exiger, aussi, des combats très ardues.  
Les propos du ministre doivent être respectés,  
Il faut que chacun puisse conserver son métier.  
Les conditions d'travail, devront s'améliorer,  
Pas de vastes plateaux, ni d'agents perturbés.  
Il faut prendre le temps de la concertation,  
De tirer le bilan des préfigurations.  
Obtenir des réunions informelles d'information,  
Qui ne soit pas vides de toute communication.  
Mais pour y parvenir, dans cette année charnière,  
Il va falloir se battre et le 29 janvier prochain en sera l'occasion.  
Le SNUI, SUD Trésor s'y préparent, il faudra l'unité,  
La solidarité, chacun est concerné.  
C'est le vœu le plus cher, formulé par vos représentants,  
En ce début d'année, il faut qu'il soit suivi.  
Mais il est d'autres vœux, auxquels ils aspirent,  
Hors de la D.G.FiP, il y'a la vie aussi !  
Même quand l'avenir est gris, ne pas désespérer  
Le SNUI, SUD Trésor et les autres OS vous le répètent, depuis bien des années.  
Alors, ne rêvons pas: Ce que vous pouvez obtenir en 2009,  
Ce sera grâce à votre action. Qu'il y ait crise ou pas, gardons nos traditions,  
Et formulons des vœux, remplis de conviction...  
**Aussi, pour vous, vos proches, du fond du cœur,  
Nous vous souhaitons la santé et beaucoup de bonheur."**